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战平沧州雄狮
后，海港全队于上
周五下午返回上
海。

受疫情影响，
原本要在明天进行
的海港VS河南嵩山
龙门一战确认延
期，何时补赛尚未
可知。到目前为
止的消息是，9日与
广州城的比赛也极
有可能顺延。

回到上海后，
海港队将先进行休
整，然后再集结备
战，届时武磊有望
与全队完成留洋归
来后的首次合练。
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受大连方面疫情影响，中超联赛
第二阶段大连赛区的比赛再度调整。
事实上，在上轮比赛开打前，赛区已经
做了一些措施，比如建议媒体暂时不
要前往现场，以及各支球队针对实际
情况做好相应防护措施。原本，海港
队在大连酒店期间除了日常训练和比
赛外，球员们可以正常进出或就近采
买一些生活用品.不过从上周起，队员
们的活动区域仅限于酒店内，并采取
闭环转运方式统一前往赛场。

此次返沪，前前后后其实也在不
断沟通与协调并最终确认。对阵天津
津门虎一战前后，海港先后做好了继
续留守和返沪的准备，只不过比赛结
束当晚，仍没有一个太确切的说法。
第二天上午，球队确认返沪，而在上海
本来打算出发前往机场的武磊，则放
下行李继续“原地”开练。海港全队在
上周五下午分批回到上海，一方面是
由于赛程将要继续做调整，另一方面，
回到上海大本营能让队员简单休整的
同时，更便于全队做出下一步计划或
行动。

抵达上海后，海港全队会根据相
应防疫要求做好各项防护措施。最近
几天，球员们需要接受规定频次的核
酸检测，也正因如此，球队过去几天里
并无训练安排。与此同时，俱乐部也
在静待相关的补赛通知，上一场与沧
州雄狮的比赛就是由于疫情原因被延
期到9月1日进行，而根据原定赛程，
海港要在9日“主场”对阵广州城。以
目前的形势来看，该场比赛基本也将
延期。同样留有悬念的，还有大连这
个作为第三方赛地的主场选址，受疫
情影响，不排除几支暂未落实自选主
场的球队再度更换赛地的可能性。

比赛延期，海港返沪先休整再备战

武磊周中参加合练

红牌疑似“找平衡”？
第二阶段开始后，海港全队移师大

连备战，队中有几名球员并未随队前
往，主要原因就是俱乐部正计划进行几
人的外租事宜，傅欢就是其中之一。

1993年出生的傅欢，已经是队中
的中生代球员，年少成名的他，之后发
展多少给人一种起起伏伏的感觉。
2017赛季在博阿斯手下，傅欢在右后
卫位置上发挥出色，此后入选了里皮
时期的国家队。2018赛季初，一度有
球队有意引进这名当打之年的边后
卫，不过傅欢最终留队，并在球队夺冠
过程中发挥了重要作用。

现任主帅莱科上任后主打三后卫
体系，相对而言，傅欢的机会不算多，
虽然也曾在佩雷拉时期出任过边翼
卫。但对于傅欢的比赛风格和训练状
态，莱科有自己的判断。这种情况下，
傅欢以租借形式加盟昆山FC队。后
者目前排名中甲榜首，非常有希望冲
超，在傅欢之前，海港中卫于睿在年初
就已加盟，此外队中还有汪佳捷、朱峥
嵘这些从海港走出的球员，从能力和
融入方面没有什么问题。

代表昆山FC出战的首场比赛中，

傅欢表现不错，还参与策动了球队的
制胜进球，帮助昆山FC一球小胜青岛
青春岛。不过在3日面对广西平果哈
嘹的比赛中，傅欢却连吃两张黄牌被
罚下场，其中第一张黄牌是中场附近
的战术犯规，动作虽不算大，但黄牌无
法避免，但第二张黄牌却引起了一定
争议。从慢镜头来看，傅欢其实是为
躲避对方球员的飞铲不及所致，其间
也并无蓄意伤人动作。可惜中甲赛场
并无VAR视频助理裁判，傅欢在领受
到第二张黄牌后被罚出场。值得一提
的是，该场比赛中还曾出现了争议一
幕，原因是广西平果哈嘹一方认为昆
山FC队的首粒进球（点球）过程中有
假摔嫌疑，对此广西平果哈嘹替补席
曾一度发出连续抗议。而在此战结束
之后，该队主教练奥斯卡因个人原因
向球队提出辞呈。

贺惯亮相险破门
二次转会窗口关闭前，关于贺惯

最终会加盟哪支球队一度成为外界关
注的焦点。一度有传闻称，贺惯距离
大连人很近，但最终他以租借形式加
盟了长春亚泰。

来自泰安的贺惯，算是海港自己

培养的后防球员。早在2015赛季埃
里克森执教时期，就曾对贺惯委以重
任，在最需要比赛经验的中后卫位置
上，海港始终信任当时年轻的贺惯、石
柯等人。事实上，在2017赛季时，也
曾有中超球队想要引进贺惯，不过博
阿斯对其进行了挽留，并鼓励其参与
到球队的竞争当中。作为后卫，贺惯
球风硬朗，场下行事低调且兢兢业业，
因此当他有可能租借离队时，确实吸
引到不少球队的目光。

考虑到海港队中有多名中卫，近
期又引进了蒋光太，贺惯离队能拥有
更多比赛机会。除大连人外，曾有传
言称浙江队接近引入贺惯，不过最后
还是长春亚泰“胜出”。由于是直到最
后一刻才敲定租借事宜，贺惯都没来
得及与队友们简单道别，倒是加盟球
队后没多久，他就登场亮相了。尽管
长春亚泰0比1不敌成都蓉城，但贺惯
的表现还是可圈可点，甚至险些利用
角球机会头球破门。

新赛季以来，长春亚泰战绩未达
预期，防守端失球已超过20粒，贺惯
的加盟有望增加球队的防守硬度，而
贺惯也希望用自己的表现为球队尽可
能争取更多胜利。

战平沧州雄狮，令海港队又一次
错失在积分榜上提升排名的机会。而
令人有些看不懂的，同样还有主教练
莱科在比赛中的几次换人调整，又或
者说，这样的“看不懂”已经逐渐为外
界所习惯。

70分钟过后，莱科做出换人调
整，卡隆、买提江披挂上阵，不过在下
场球员方面，李圣龙又成为其中之
一。与前一轮对阵天津津门虎时一
样，作为首发前锋的他，是队中对对手
球门最具威胁的球员之一，可惜都没
能坚持到最后。

值得一提的是，与沧州雄狮一
战，还是李圣龙个人职业生涯为海港

队出战的第100场中超。赛后，他在
个人社交媒体上发布了几张照片予
以纪念，其中包括了自己中超首秀的
场景，那是在2013年9月20日，当时
的上海东亚主场 0比 1不敌山东鲁
能，李圣龙在那场比赛中替补出场踢
了 8分钟比赛。那一年，许多海港
1993-1994届队员刚刚夺得了全运会
男足U20冠军，不少人如今已各奔东
西。对李圣龙而言，能够一路坚持那
么多年也不容易，根本原因还是他从
来不轻言放弃。
“有些遗憾，本来想着争取能进个

球的，有几次机会还可以，但可能我有
点‘心急’吧。”李圣龙说。他的上一粒

进球，还是在去年8月6日，海港5比0
大胜大连人的比赛中取得。一直以
来，李圣龙都不算是队中绝对主力，海
港的前场进攻线竞争向来激烈，即便
是胡尔克、阿瑙等外援已经离队，目前
仍有恩迪亚耶、冯劲、保利尼奥等人，
何况武磊也已经归队，巴尔加斯隔
离期满后将加入球队。等待着李圣龙
的，势必又会是新一轮竞争。他也承
认，如果比赛机会能够有进一步增加，
或许在面对机会时就能更从容。不过
熟悉李圣龙的人都清楚，相比抱怨，他
更会选择面对。“还是做好准备，只要
出场就全力以赴。”

百场先生李圣龙有些“心急”

受疫情影响
或更换赛地

傅欢“染红”贺惯“救火”外租球员冰火两重天

上海海港

河南嵩山龙门
VS

延期

二次转会窗口8月底关闭，海港队在引入蒋光太后，
也适时将队中一些后场球员外租。贺惯加盟了长春亚
泰后，尽管没能助球队取胜，但他个人的发挥可圈可点。
傅欢前往中甲领头羊昆山FC，然而在上轮对阵广西平果
哈嘹一役中，傅欢两黄并一红被罚下场，从慢镜头来看，
傅欢的第二张黄牌似有值得商榷之处。


